

## Alumnos de la UAA participan en el I Simposio de Investigación Económica



### BOLETÍN 213

- El principal objetivo de este simposio es que los estudiantes pongan en práctica todos los conocimientos adquiridos y desarrollen habilidades como investigadores.

Se llevó a cabo con éxito el I Simposio de Investigación Económica “Escenarios en la Economía Mexicana y su Crecimiento Sostenible”, un evento académico que brinda el espacio para que estudiantes de la Licenciatura en Economía de la Universidad Autónoma de Aguascalientes presenten sus trabajos de investigación sobre temáticas actuales ante la comunidad universitaria.

En dicho simposio, organizado por el Centro de Ciencias Económicas y Administrativas (CCEA), a través del Departamento de Economía de la UAA, se presentaron 9 proyectos de investigación donde participaron 18 estudiantes en diferentes categorías bajo la supervisión de sus docentes.

Durante el evento inaugural, la Mtra. Virginia Guzmán Díaz de León, decana del CCEA, expresó que en

la actualidad la investigación tiene un rol fundamental para las instituciones de nivel superior, ya que constituye el desarrollo del país y de la sociedad mejorando las condiciones y estándares de vida, y a su vez, generando conocimiento y aprendizaje. Por ello, destacó la importancia de que las universidades promuevan este tipo de espacios para impulsar el crecimiento tecnológico, la innovación y el compromiso para alcanzar el bien común.

En este sentido, señaló que la investigación en ciencias económicas debe considerar la diversidad de disciplinas, áreas de conocimientos que la conforman, así como los constantes cambios en función de una dinámica de los mercados; las fuerzas internas y externas, las condiciones mundiales, por mencionar algunos.

Por otra parte, el Dr. Manuel Díaz Flores, coordinador de jurados, comentó que el principal objetivo de este simposio es que los estudiantes pongan en práctica todos los conocimientos adquiridos y desarrollen habilidades como investigadores. De este modo, mencionó que los alumnos recibieron orientación por sus profesores para elegir temáticas de vanguardia puesto que es fundamental que los trabajos estén contextualizados y ubicados dentro de lo que requiere el país y la entidad hoy día.

El I Simposio de Investigación Económica se desarrolló en el Auditorio Ing. Salazar Negrete de Ciudad Universitaria y contó con la presencia del Dr. Rubén Macías Acosta, jefe del Departamento de Economía; el Dr. Alfredo Omar Palafox Roca y el Mtro. José Antonio Hernández Reyes, coordinadores del evento; así como los estudiantes y docentes del Departamento de Economía.

---000--- Ciudad Universitaria 01 de junio del 2023